

Actu locale | Grésivaudan

PONTCHARRA

## Plus de 400 spectateurs aux projections du film animalier *Sauvage*



Véronique Lapied et sa mère Anne ont présenté leur dernier film animalier tourné avec Érik, le père.

En collaboration avec la Bamboche, le cinéma Jean-Renoir accueillait les réalisatrices Véronique et Anne Lapied pour deux séances débats sur le film *Sauvage : le chamois, l'aigle et le loup*. Les deux projections ont rassemblé plus de 400 spectateurs, ce qui démontre tout l'intérêt de découvrir des films animaliers de qualité.

Ce nouvel opus a été tourné en grande partie dans le Parc national du Gran Paradiso, en Italie, et assemblé à Saint-Maximin. Des dizaines d'animaux s'y croisent, luttent, chassent et tentent de survivre dans un milieu naturel mais parfois hostile. « C'est un film particulier avec des séquences tournées sur dix ans. Nous avons choisi de laisser la place à l'image avec cinq fois moins de texte. Cela donne un film épuré qu'il a fallu assembler avec de la rigueur et du rythme », confiait Anne Lapied, tout juste revenue de dix jours d'affût pour le rut du chamois.

Tous les documentaires sont disponibles sur [www.lapied film.com](http://www.lapied film.com)